
本庄⻄中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

1 ２年生 旭小学校 小学校統合がいいとおもいます

2 ３年生 旭小学校
バスに乗り遅れたらどうなりますか？
合併して使われなくなった校舎はどうなりますか？

3 ３年生 旭小学校 自分の出身校がつぶれてしまうのはとても悲しいなと思いました
4 ３年生 旭小学校 バスはお金かかるんですか。
5 ３年生 旭小学校 旭小学校の建物はなくなってしまうのですか？
6 ３年生 旭小学校 統合されたあとに、残った校舎は取り壊しになるのでしょうか。
7 ３年生 本庄⻄小学校 バスに乗りをくれたらどうすればいいのですか？
8 ２年生 旭小学校 今まで6年間育ってきた旭小がなくなってしまうのはさみしいけれど、そのぶんこれから⻄小が良い学校になっていくと信じます！
9 ３年生 その他の小学校 小学校を合併するのはとてもいいと思いますが、スクールバスを出しても少し大変そうだなと感じました。

10 ３年生 本庄⻄小学校 バス停まで通学班で行くのにもし転んで怪我してしまって遅れて乗れなかったらどうなるんですか？
11 １年生 旭小学校 小学校を統合してこどもたちの人との関わりを増やすという意見はいいと思いました。
12 ３年生 本庄⻄小学校 学校を統合しすぎると部活などの郡市予選などの
13 ２年生 本庄⻄小学校 現在、本庄市で一番生徒数が多い南中ですが、他校の中学校の生徒数が少ない場合、南中の範囲を狭めるのでしょうか？
14 ２年生 本庄⻄小学校 小学校の登校距離が4kmほどなのが⻑いと思った

15 ３年生 本庄⻄小学校
早く体育館のエアコンつけてほしいです。そして、小学校のスクールバスはいい考えだと思います。なので、中学にもほしいです。ぎり、歩き
通学なので１５分から２０分かけて歩くので、夏は帰りも行きも大変なのでスクールバス以外でもなにか考えてもしいです。

16 ３年生 旭小学校 旭小と⻄小が一つになるけど、旭小がなくなるのが寂しいです。

17
３年生 本庄⻄小学校

通学用バスを導入すると言っていましたが費用はあるのですか？もし無料だったら生徒には優しいけど運転手さんには利益がなくなる可能性が
あるんじゃないですか？県が出すのですか？もし給料がなかったら余計運転手をやる人は少なくなると思います。
うちの体育館はとても古いですがそれに空調設備を取り付けても意味はあるのですか？体育館を変えたほうがいいと思います

18 １年生 本庄⻄小学校 バスで登校してみたかったです。
19 ２年生 旭小学校 小学生が自転車通学をする予定はありますか？

20

３年生 旭小学校

今回は貴重なお話ありがとうございました。
全体的には将来に合わせた対応のできている内容ですごくよかったと思います。
最後の方におっしゃられていたスクールバスについてですが、将来小中一貫校になる案があがっていたり、自転車での事故のも増えているた
め、対象範囲の中学生もスクールバスを利用することができたほうが良いのではないかと思いました。

21 ３年生 旭小学校 中学生にもバス通学をしてあげたほうがいいと思いました。
22 ２年生 本庄⻄小学校 通学する学校からの距離が何キロ以上になるとバス通学になりますか
23 ２年生 旭小学校 小学校の統合で統合されない学校は取り壊されるんですか？
24 ２年生 本庄⻄小学校 廃校になった小学校などはどう活用するんですか？

25 ２年生 旭小学校
中学生の私達に今回のお話をしていただけて嬉しかったです。出身の小学校が使われなくなってしまうことは寂しいですが、未来のことを考え
るとそうせざるを得ないのでこのような判断をしてくださって良かったです。

26 ２年生 本庄⻄小学校 送迎バスで事故が起きた場合どう対処するのですか。
27 ２年生 本庄⻄小学校, 旭小学校 合併された際は校⻑先生はどうするのか、体操着はどうするのか、

28
３年生 旭小学校 残った校舎はどうなるんですか？ 親が早くに仕事に行ってしまう子どもがバスに乗れなかった場合どうなるんですか？ 体育館に空調を設置

すると言っていましたが今の体育館の古さでは、温度など調節するのが難しいと思います。体育館を建て替えたほうが良いと思います。

29

２年生 本庄⻄小学校

もう中２なので関係ないことも多くなってしまったが、また改修工事はもう終わりかけだが、それでも関わることは多いので、有用な時間を過
ごせたと思った。
個人的には、スクールバスの件だが、⻄小学区でも距離が遠い人がいる（照若の方）ため、
一概に旭学区、⻄小学区と分けるのではなく、ある程度区域を指定したほうがいいと思った。（小島、照若、若泉などのように）
今回はお話ありがとうございます

30 １年生 旭小学校 中学校でもバス使いたいです

学
校
規
模
の
適
正
化

1 / 8 ページ



本庄⻄中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

31 １年生 本庄⻄小学校, 秋平小学校 バスにのりおくれたらどうやって登校しますか
32 １年生 旭小学校 旭小学校はなくなるんですか？
33 １年生 本庄⻄小学校 学校施設を将来にわたって⻑く使い続けるために⻑寿命化対策を実施すると言っていますが⻑寿命とはいつまでなのでしょうか。

34 ３年生 本庄⻄小学校
今回の本庄⻄中学校の工事であまり学校側の意見が取り入れられていなかったように思いました。もう少し意見を尊重できるようお願いしま
す。

35 ２年生 旭小学校
体育館の改修工事は行わないんですか？また、工事をするとしたらバスケットの大ゴールを出すときの自動化はできますか？よろしくお願いし
ます

36 ２年生 本庄⻄小学校 全校の改修工事はいつ終わるのですか
37 ２年生 旭小学校 丁寧な説明ありがとうございました。廊下の水道から水が漏れていたり、木を使ったことで耐久性が落ちてしまったと私は感じます。
38 ２年生 旭小学校 中学校のトイレは新しくならないのですか?
39 １年生 本庄⻄小学校 学校施設の⻑寿命化対策とはいつまでなのでしょうか
40 ２年生 本庄東小学校 室内プールを創設すると言っていましたが作るのだったらどこに作るんですか？
41 １年生 本庄⻄小学校 本庄⻄小学校のプールとかは直さないんですか？
42 ３年生 旭小学校 プールの授業は楽しいので、頑張ってください。
43 １年生 旭小学校 プールの集約化についてです。集約化すると回数が減ったり、いくつかの学年が合同になったりしますか？
44 ２年生 旭小学校 学校プールで室内温水プールの使用開始が令和１１年度なんですか？
45 １年生 旭小学校 中学校は１校に一つのプールだから、雨の日は使えないから屋根などの設置はしないのか？
46 ２年生 本庄⻄小学校 新しくできるプール施設は小学校だけで⺠間人は利用できないのですか？
47 ２年生 本庄⻄小学校 なぜ中学生は屋内プールを使用できないんですか？
48 ２年生 旭小学校 温水プールの授業についてすごいと思った。
49 ３年生 旭小学校 プールをなくすか、水着を変えるかなど、もっとプールを工夫してほしいです。
50 ２年生 本庄南小学校 空調は効くのか
51 ２年生 旭小学校 小学校のプールを一箇所に集めると効率が悪くなったり移動が大変になったりするので、２、３箇所に分けて設置してはいかがでしょうか
52 １年生 旭小学校 中学校のプールもきれいにしてほしい
53 １年生 本庄⻄小学校 プールが古いのできれいにしてもらうことは可能ですか？エアコンは廊下に取り付けしてくれますか？
54 ３年生 本庄⻄小学校 中学生もプールの授業は天候の影響を受けるけれど、屋内プールは小学生のように使用できないのですか。

55
１年生 旭小学校

・学校プールの集約化によって移動時間で授業時間が増えるのですか？
私立校などはエアコンがあり暑くても熱中症の警戒が少なく羨ましく思っていたのでエアコンの設置はとてもありがたいです。本日はありがと
うございました。

56 ２年生 本庄東小学校 柔道部が暑そうなので柔道場にもクラーつけて上げて
57 ３年生 金屋小学校 もうちょっと早くエアコンつけてください
58 ２年生, ３年生 旭小学校 エアコン最高だと思いました
59 ２年生 本庄⻄小学校 エアコンがとてもいいと思いました
60 １年生 本庄⻄小学校 体育館のエアコンの設置が楽しみです

61 １年生 本庄⻄小学校
今の現状を踏まえて具体的で、わかりやすかったです。
エアコン設置はとてもいいと思うので、ぜび早い実施をお願いしたいです。

62 ３年生 旭小学校 体育館を工事するときにははんぶんはんぶんでやることになるほどとおもいました。
63 ３年生 本庄⻄小学校 エアコンはでかいとおもいました。懲戒などで冬場スーブみたいなやつの音がデカくて先生の声がきこえずらかったから
64 １年生 本庄⻄小学校 屋内運動場空調設備のエアコンは、何台つけますか。?
65 ３年生 本庄⻄小学校 体育館に空調設備を設置するのは、とてもいいと思いました。今日はありがとうございました。

66 ２年生 本庄⻄小学校
室内で部活をやっているのですが体育館の室内空調をつけてくれるのは嬉しいですが期間を短くしてほしいです。そして、早めの使用を願いた
いです。

67 ２年生 旭小学校 屋内運動場空調設備をもう少し早く設置してください
68 ２年生 江東区立水神小学校 なぜいまさら空調をつけようと思ったのか気になりました。もっと前につけてほしかったです。
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本庄⻄中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

69 ３年生 旭小学校
空調機をつけても運動をするので換気をしないといけないと思うが効果はあるのですか。
効果がなかったらどう対策するのですか。

70 ２年生 旭小学校 体育館にクーラーがつくのは嬉しいなと思いました。
71 ２年生 旭小学校 空調設備を設置するのがありがたいなと思いました。
72 ２年生 旭小学校 体育館にクーラーをもっと早くつけることはできますか
73 ３年生 本庄⻄小学校 古い体育館に空調機をいれても効きがわるいので、体育館を新しくつくったほうがいいと思う
74 ３年生 旭小学校 体育館自体を新しくしたほうが、空調を入れたときに古い体育館よりも良いのではないでしょうか。今日はありがとうございました。
75 ２年生 旭小学校 空調設備は運動してるときはずっとつけるのか
76 ３年生 旭小学校 自分たちが卒業したあとの話だったけど体育館の空調設備などがつくのはいいと思った
77 ２年生 旭小学校 体育館のクーラー設置など１年中使えるのでとてもいいと思いました。具体的で図も書いてあってとてもわかりやすかったです
78 ２年生 旭小学校 体育館にクーラーが欲しいと思っていたので、良かったです。これからの未来に期待がもてました
79 ２年生 本庄⻄小学校 なんで今頃空調をつける始めようと思ったのかきになりました。もっと前から改善してほしかったと思いました。
80 ３年生 旭小学校 体育館に空調設備が設定されるのは革命的だなと思いました
81 ２年生 旭小学校 なるべく早くエアコンをつけてほしいと感じました。
82 １年生 旭小学校 エアコンつけてくれてありがとうございます！とても悩んでました！
83 ２年生 本庄⻄小学校 体育館のエアコンの設置をもっと早くしてほしいです

84 ２年生 本庄⻄小学校
これからの教育環境向上について良い話が聞けたなと思いました。体育館の空調の工事中に部活ができないということは工事期間を大会などに
被らなければ、あまり影響はないのかなと思いました。また、ちゃんと涼しい（温かい）空気が届くと良いです。

85 ２年生 旭小学校 もう少し、はやく検討してほしかったです。
86 ２年生 本庄⻄小学校 体育館の空調効果の検討について、できるだけ早めに設置してほしいです。
87 ２年生 旭小学校 熱中症警戒アラートで体育ができなかったことがあったのですごく実施してほしいです。
88 ３年生 旭小学校 学校の体育館にエアコンが付いたりどんどん良くなっていくのでいいなと思いました。

89 １年生 本庄⻄小学校
貴重な時間をありがとうございました。あのとき質問できなかったのですが、室内運動場に空調設備を追加するとありましたが、室内運動場に
駐輪場近くの小屋は入っていますか？

90 １年生 本庄⻄小学校 熱中症警戒アラートが出たとき体育館の部活はエアコンも設置されるしできるけど外の部活は結局できないのが不公平さを感じました。
91 １年生 旭小学校 室内のみでなく廊下などにもエアコンを付けてほしいです
92 １年生 旭小学校 廊下にエアコンはつけないんですか？
93 ２年生 旭小学校 今日の説明会で、これからの学校生活がより良くなるといいなと思いました。また、体育館の空調設備はいいなと思いました。
94 １年生 旭小学校 できるだけ、体育館への冷房設置をお願いします！
95 １年生 旭小学校 体育館に、エアコンがつくので嬉しいです。貴重なお話をありがとうございました
96 １年生 本庄⻄小学校 廊下にエアコンを設置することはできますか？
97 １年生 旭小学校 体育館の冷房がありがたいと思いました。
98 ２年生 旭小学校 小中一貫校にするほうがいいと思いました
99 ３年生 本庄⻄小学校 中1ギャップとはなんですか？

100 ２年生 その他の小学校 小中一貫になった場合、制服はどうなるのですか？教えてください

101
２年生 本庄⻄小学校

小中一貫になって一体化になったときの質問です。
中学校は制服小学校は私服ですが一貫になった場合小学生は制服になったりするのですか? また、そのまま私服 制服ですか?回答お願いしま
す。

102 １年生 本庄⻄小学校 小中一貫教育の方針はいいと思いました。
103 ３年生 本庄⻄小学校 小中統合の場合、六年生から中学一年生に変わるとき私服登校から制服登校などに変わったりするのでしょうか。
104 ３年生 旭小学校 小中一貫にすることで異なる年の人と交流する機会が増えて将来コミニケーション能力が向上するので良いと思いました。
105 ２年生 本庄⻄小学校 不登校の人がより良い環境で学校に来れますか教育環境の向上に向けてどうですか。
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本庄⻄中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

106

２年生 その他の小学校
本庄市をいい市にしようとしてるのが伝わってよかったです。ですが、中１ギャップで小中一貫教育は少し反対です。理由は小学校から中学校
にあがるときに新しい環境になれなければいけないのに、その機会がなく大人になってしまったら大変だと思うからです。ですから人間関係や
勉強の成⻑の機会として小中学校はいっしょにしないほうが良いと思います。あと自転車通学について。自転車通学の範囲にぎりぎり入ってな
い生徒がいた場合、徒歩で 学校にいかなければいけないのが大変だと思うので、範囲にぎりぎり入ってる人の配慮をしてほしいと思います。

107 １年生 旭小学校 小中一貫にしたら校内も一緒にするのか。
108 １年生 本庄⻄小学校 一貫になったとき小・中で、ちゃんと給食の大きさが変わりますか
109 ２年生 本庄⻄小学校 中1ギャップとはなんですか？

110

３年生 旭小学校

今回の説明に用いられた資料の15ページの小中一貫教育の推進②について、
形態が一体型になった場合、本庄⻄中学校の場合は、間にある大きな壁を壊すのみで工事は終了するのでしょうか？
また、学校プールの集約化について、中学校のプールが故障・老朽化した場合、近隣の小学校が使うことになっている、整備場所のプールは、
共通で使用するのでしょうか？もしくは
新たにプールが設置されるのでしょうか？

111 ３年生 旭小学校 小中学校が一緒になったら、心の発達などが関わるのではないでしょうか。
112 ２年生 本庄⻄小学校 小中一貫教育の際、制服など服装などの統一はしますか。また、体育祭などの学校行事や部活動も統一されますか。

113 １年生 本庄⻄小学校
小中一貫教育のやつで質問があります。9年間の学習内容を計画して行う教育とは、小学生と中学生が同じ学校へ通うということですか？また9
年間同じ学校で過ごすのですか？

114 ３年生 旭小学校 街も進化して人が今よりも集まるようにしてほしい

115 ３年生 旭小学校
少子高齢化の進行を少しでも止めるために、子どもがいる家庭への給付金を少し増やしてほしいです。大事なことを教えていただきありがとう
ございました。

116 ２年生 本庄⻄小学校 外部活の熱中症対策として、クーリングルームなどのエアコンの効いた部屋を設置してほしいです。
117 ２年生 旭小学校 空調以外にも照明などを回改修してほしいです。

118 １年生 本庄⻄小学校
学校までの距離が遠く感じます。自転車で通学しても良い範囲には入っていないので自転車で通学できません。自転車通学をして良い範囲を増
やしてもらいたいと思っています。

119

２年生 旭小学校

本日は貴重なご説明ありがとうございました。
質疑応答の時間にて質問することができなかったものを書かせていただきます。
小中一貫校の推進についての質問ですが現在大人数で一気にクロームブックを使用すると、読み込みが遅くなり、Wi-Fiに繋がりにくくなる事
態が毎回発生しています。小中一貫校にするということは今でよりも人数が多くなるということで、インターネットなどの設備強化などは視野
に入っているのでしょうか。
旭小学校・⻄小学校の統合について⻄小学校にまとめるということで旭小学校の校舎や設備などはどのようにする予定でしょうか。
本日はありがとうございました。回答のほどよろしくおねがいします。

120 １年生 本庄⻄小学校 体育館にエアコンをつけていただきありがとうございます。できれば体育館の照明も交換していただきたいです。
121 １年生 旭小学校 小学校を統合した時点で、統合により使われる事が無くなると思われる跡地の利用に目処はあるのか

122

３年生 旭小学校

屋内空調設備についてです。私はバトミントンをやっています。バトミントンをする上で風が出る空調設備だとバトミントンのシャトル（シャ
トルとは、はねのことです）が風に流され、フェアなプレーをすることができません。なので空調設備などを使用することが出来ません。様々
な競技をする体育館なのでどんな競技にも⽀障が出ない空調設備にしていただきたいです。また、⻄中学校の空調設備はとても古く工事でどう
にかなるのか心配です。新しい空調設備があればいいなと思います。プールについても業者が掃除をしている学校があると聞きました。私達は
自分で掃除をしています。掃除をしている分、自分達の学習時間も削られます。プール掃除をする時間を学習時間に当てたいです。

123
３年生 旭小学校

統合して使われなくなった校舎は市⺠交流などの場に活用してもらいたいと思った。また、統合する際、学校で飼育されている動物はどうする
のか疑問に思った。
プール掃除は業者に依頼できないかと思った。

小
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124
３年生 旭小学校

今日はありがとうございました。通学時間おおむね１時間はすこし⻑すぎると思いました。体育委員です。プールのろ過機が壊れてしまったと
聞きました。来年度は、修理し学校のプールで行うのか、または施設のプールで行うのか教えてください。古い体育館に空調を入れるなら新し
い体育館に建て替えてつけたほうが良いと思います。

125

３年生 本庄⻄小学校
・万が一通学用バスで事故が起こってしまった場合、保証されますか？またその保証はどこからですか？
・空調設備を設置についてはよくわかったのですが、現在の⻄中の体育館は少し古いので、体育館ごと新しくすることはできないのですか？
・プール掃除のとき生徒たちでやった場合、結構な時間がかかってしまい授業にも影響が出てしまうので業者に頼むことはできませんか？

126 ３年生 旭小学校
質問です。屋内空調の設置はわかったのですが外で部活などをする人たちはどうなるんですか？あと小中一貫教育の内容をもう少し具体的に教
えてもらいたいです。

127

３年生 本庄⻄小学校

子どもの健康から考えて、すぐに小学校にも、空調設備をつけるべきだと思う。また、プールは、１個しか作らないと、移動まで時間もかか
り、学生の本業である勉強の時間が短くなってしまうので、複数作るか、プールの授業を行わないべきだと思う。小中学生の交流は、例えば、
中学生と小学１年生とかで交流してしまうと、価値観の違いもあるし、中学生もめんどくさいので、小学校高学年と中学生だけの交流にし、小
学校でも、教科ごとに先生が変わるようにするべきだと思う。あと、バスが事故ったり、道が混んでいたりしたら、想定の時間に学校につかな
くなってしまうので、その点は、どうするんですか。また、事故ってしまったときの保証はどうするんですか。また、使わない小学校の土地は
どのように使う予定なんですか。

128 ３年生 本庄⻄小学校 児童や生徒が減少しているので、他校との交流をより持てるようにするのは良いと思いました。

129

２年生 本庄⻄小学校

今回の話を聞いて、児童生徒のためにたくさん動いて下さっていることがわかりました。ありがとうございました。
質問です。体育館や廊下、外、たまに教室などでとても電波が悪く、タブレット端末が使えなくなります。電波状況の改善はできますでしょう
か。
もう一つ質問です。学校プールの集約化について、移動時間などがあると、授業時間がどうしても少なくなってしまいませんか。また、他の授
業がなくなってしまいませんか。

130 ２年生 本庄⻄小学校 バス中学生も使えるようにしてください。あと制服可愛くしてください。
131 ２年生 本庄⻄小学校 バスケットリングを自動でできるようにしてほしいです。
132 ２年生 旭小学校 学校のwi-fiの設備の改善を検討していただけないでしょうか。
133 １年生 本庄⻄小学校 関係ないけど四階に冷水機を置いてほしいです。
134 ３年生 本庄東小学校 なし
135 ３年生 本庄⻄小学校 いろいろな改善がされていてよかった。
136 ３年生 本庄⻄小学校  
137 ３年生 本庄⻄小学校 実現に向けて頑張ってください。
138 ３年生 中央小学校 なし
139 ３年生 旭小学校 説明ありがとうございました。
140 ３年生 旭小学校 色々と具体的にお話をしていただいてありがとうございました
141 ３年生 本庄東小学校, 旭小学校 全ての計画・予定に対して、私は賛成します。どれも良いものではあると思います。
142 ３年生 旭小学校 特にないです。ありがとうございました。
143 ３年生 本庄⻄小学校 変化や時代に沿って対応できていていいと思った
144 ３年生 本庄⻄小学校 ない
145 ２年生 本庄⻄小学校 わかりやすい説明だった
146 ３年生 本庄⻄小学校 今日はお忙しい中詳しい説明をありがとうございました。
147 ３年生 本庄⻄小学校 いろいろ変わるからすごい
148 ２年生 本庄⻄小学校 特にない
149 ３年生 旭小学校 特にないです。ありがとうございました
150 １年生 本庄⻄小学校 今後の教育環境のことがよくわかりました。
151 ３年生 本庄⻄小学校 実現にむけて頑張ってください
152 １年生 旭小学校 なし
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153 ３年生 旭小学校 特にありません。
154 １年生 旭小学校 ない
155 ３年生 旭小学校 説明ありがとうございました
156 ２年生 本庄⻄小学校 とてもわかりやすくてよかった
157 ３年生 本庄南小学校 本日はご説明ありがとうございました。
158 ３年生 本庄⻄小学校 特にないです
159 １年生 旭小学校 特にないです
160 ３年生 本庄⻄小学校 本日はありがとうございました。質問は特にありません
161 ３年生 旭小学校 説明ありがとうございました
162 ２年生 旭小学校 教育環境の向上目的などがわかりました。
163 １年生 旭小学校 とてもいい説明でした
164 ３年生 旭小学校 今日は私達のために小学校や中学校の教育関係のことについて詳しく説明してくださりありがとうございました。
165 １年生 旭小学校 小・中学校が新しく進化されると聞いて楽しみになりました。
166 ３年生 旭小学校 私達がおとなになったときくらいになってしまうけど、楽しみになりました。
167 ３年生 ブラジルの小学校 なしです。
168 ２年生 旭小学校 少子高齢化の大変さや、学校を大規模にしようとしていることをしれたので良かったです。
169 ３年生 本庄⻄小学校 本日はありがとうございました。特に質問はないです。
170 １年生 本庄⻄小学校 学校のことや通学などのことを本庄市教育委員の方々が丁寧に説明してくれたことで､今後どのようなことをするのかよくわかりました｡
171 ３年生 旭小学校 特にありません。ありがとうございました。

172 ２年生 本庄⻄小学校
なあし

173 ３年生 本庄⻄小学校 本日はありがとうございました。特に質問はないです。
174 １年生 旭小学校 しょうらいに考えられました
175 １年生 本庄⻄小学校 とてもいい説明でした。
176 １年生 旭小学校 特にない
177 １年生 中央小学校 とくにありません。
178 １年生 本庄⻄小学校 未来の学校のことが色々わかりました。
179 ３年生 Red Swastika School (シンガポール） おもしろかったです。

180
２年生 本庄⻄小学校

本日はありがとうございました。
教育環境の向上について良くわかりました。
私たちもよく考えて生活しようと思います。

181 ２年生 本庄⻄小学校 今後のことがよくわかりました
182 １年生 本庄⻄小学校 ないです、ご説明ありがとうございました
183 ３年生 旭小学校 ないです。ありがとうございました。
184 １年生 旭小学校 学校のことについて深くしれた

185 ３年生 旭小学校
話を聞いてみて、少子化によって学校が小規模化しているこの状況で、子どもたちが自立できるように教育委員会はいろいろなことをしている
ことがわかった。

186 １年生 旭小学校 特にありません
187 １年生 旭小学校 特にない
188 １年生 本庄⻄小学校 未来の学校のことが色々わかりました。
189 ３年生 旭小学校 また税金が上がると思いますが地域活性化のためなのでがんばります。
190 ２年生 本庄⻄小学校 わかりやすいご説明ありがとうございました
191 １年生 旭小学校 将来について考えることができました。
192 １年生 旭小学校 今日はありがとうございました。
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193 １年生 本庄⻄小学校 何も特にありません
194 ２年生 旭小学校 なし
195 １年生 旭小学校 今日はご説明ありがとうございました。意見は特にありません。
196 ２年生 旭小学校 とてもわかりやすかった
197 １年生 旭小学校 とくにありません
198 １年生 旭小学校 丁寧に説明していただき、ありがとうございます。本庄市の少子化問題についての考えなど知ることができました。
199 １年生 本庄⻄小学校 今日は貴重なお話を聞かせていただきありがとうございました。今日の話を聞いてこれからの未来が楽しみになりました。
200 ２年生 本庄⻄小学校 とてもわかりやすい説明ありがとうございました
201 １年生 旭小学校 特にない

202
３年生 本庄⻄小学校

旭小と⻄小が統合するのは知っていたけど、その他にも空調設置やスクールバスなど、本庄市が少子高齢化に対して様々な計画を予定している
ことがわかりました。もっとどうしてほしい、という意見は今は見つからないけど生活の中で積極的に見つけていき意見を出して更にいい本庄
市になるように努力したいなと思いました、本日はありがとうございました。

203 １年生 本庄⻄小学校 特にありません。
204 １年生 本庄⻄小学校 とてもいい説明でした。ありがとうございました。
205 ２年生 三郷市立新和小学校 もっと早く行動してほしかった
206 １年生 旭小学校 特にありません

207 ３年生 本庄⻄小学校
三年生だから、今から何をしても自分たちはなにもないので、意見はないです。ですが⺟校なのでより良い学校になるように頑張ってくださ
い。あと、今日もらった資料はなんで二ページからなんですか？体育館暗くないですか？

208 ３年生 本庄⻄小学校 少子高齢化などは少し気になる内容だったが、一時間取って話す内容でも無く我々に必要であったかはわからなかった
209 １年生 本庄⻄小学校 特にない
210 ３年生 i study elementary in pakistan Thank you very much for today. I have no particular questions.
211 ２年生 外国の小学校 、
212 ３年生 本庄⻄小学校 本庄市がこのような計画を立てていると知り驚きました。
213 ２年生 旭小学校 本庄をよくするなめのことがわかった
214 ３年生 本庄⻄小学校 とても分かりやすかったです。私たちが大人になる頃にはもっと良い学習環境になっているといいと思います。
215 １年生 旭小学校 少子高齢化が読いてるんだなあるんだと思いました。

216 ３年生 本庄⻄小学校
本日はありがとうございました。体育館にエアコンを設置したり、スクールバスを設置したりなどとても良いことが増えるのでとても良いと思
いました。

217 １年生 仁手小学校 税はどうしているのですか？
218 １年生 旭小学校 学校規模の適正化はどうするのですか。
219 ２年生 本庄⻄小学校 とても良くてこれからの未来のことをよく考えていてよかったです。
220 １年生 本庄⻄小学校 中学校が新しくなって嬉しいです
221 ２年生 本庄⻄小学校 環境向上の為に早めにしてください
222 １年生 旭小学校 ないです
223 ２年生 本庄⻄小学校 工事を早めてください
224 ２年生 旭小学校 中学校を卒業しても本庄について深く考えたいです。
225 １年生 本庄⻄小学校 なし
226 ２年生 旭小学校 今日はありがとうございました。
227 １年生 旭小学校 特にないです
228 ２年生 本庄⻄小学校 工事をもっと早くしてください

229 １年生 本庄⻄小学校
丁寧な説明でわかりやすかったです

230 １年生 旭小学校 少子高齢化が進んでいることがわかりました

感
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231 ３年生 本庄⻄小学校
あり難うございました
ないです

232 １年生 中央小学校 本庄市立小・中学校の教育環境の向上について勉強しました。
233 ２年生 本庄⻄小学校 資料を使ってわかりやすく説明していて良いと思いました。

234 １年生 本庄⻄小学校
とてもわかりやすかったです。まだ全然遠い話だけれどその代の人たちによりよい学校生活をおくらせたいという気持ちがよくわかりました。
将来について考えさせられました。

235 １年生 本庄⻄小学校 学校の細かなことがわかりました。
236 ３年生 旭小学校 今回はありがとうございました。質問はないです。
237 ３年生 本庄⻄小学校 バスの運転手が寝坊したら、どうするのですか
238 １年生 本庄⻄小学校 特にないです。
239 １年生 旭小学校 よくわかりました。
240 ２年生 本庄⻄小学校 徐々に子供たちが減っていってるんだなと思いました。
241 １年生 本庄⻄小学校 かなり詳しく学校の事情をしれて良かったです
242 ２年生 本庄⻄小学校 不確定要素が多いので、決定したら伝えてほしいです。
243 ２年生 旭小学校 ない
244 １年生 本庄⻄小学校 特になし
245 １年生 旭小学校 とてもいい意見だと思った
246 １年生 旭小学校 児童の減少で小学校では課題があり、学校の統合する予定があると驚きました。説明ありがとうございました。
247 １年生 本庄⻄小学校, 新しいことを知ることができてよかったです
248 １年生 本庄⻄小学校 ありません。
249 ３年生 旭小学校 いいと思います
250 １年生 旭小学校 ご説明ありがとうございます。
251 １年生 旭小学校 とても有意義なお話を聞かせていただきました。ありがとうございました。
252 １年生 本庄⻄小学校 すごく細かく説明してくださってありがとうございました。
253 １年生 旭小学校 丁寧なご説明ありがとうございました。
254 ２年生 本庄⻄小学校 .
255 １年生 旭小学校 ありがとうございました
256 １年生 本庄⻄小学校 内容は大丈夫です。
257 １年生 本庄⻄小学校 特になし。
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